
 
 

INNER WHEEL CLUB DE SAINT DENIS 
 DISTRICT 920 - RÉUNION ISLAND & MADAGASCAR 

———————————————————————————————— 
BULLETIN  N°11 DU 03 MAI 

———————————————————————————————— 

 Les présentes: Fred, Josette, Michèle C., Monette, Nathalie. 

Les excusées: Liliane, Michèle P., Mounira, Nadine, Nashrine, Valentine. 

Accueil: 
Présidente nous souhaite la bienvenue pour cette seconde réunion 4.0. C’est une 
solution qui permet à notre club de continuer à vivre, malgré le manque de 
convivialité. Présidente allume une petite bougie et nous écoutons l’hymne Inner 
Wheel. 
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Anniversaires: 
Deux anniversaires à souhaiter ce mois-ci: Présidente Michèle et Nathalie. 
L’absence des bouquets est compensée par un « Joyeux anniversaire » chanté. La 
remise des bouquets des anniversaires 4.0 se fera en Juin... ou plus tard selon les 
contraintes sanitaires. 

Courriers: 

Peu de courriers ce mois ci, tous transférés par secrétaire Nathalie. Présidente 
nous montre les cartes reçues de la part des enfants de l’hôpital, en remerciement 
de la sortie dauphins. 

Trésorerie: 
Un incident technique ne nous a pas permis d’être en liaison avec trésorière 
Liliane. 

Convention Internationale: 
Nous sommes toutes impressionnées par la prouesse technique et l’organisation. 
Un lien a été envoyé afin de la regarder en replay. Un cahier spécial est joint à ce 
bulletin. Rendez-vous est pris pour dans trois ans. 

Assemblée de District: 
Petits rappels: le club est en rouge pour l’ouverture le 
vendredi 28; les règlements sont à envoyer à trésorière 
Liliane.  

Dates de fin d’année IW: 
Dernière réunion statutaire le 07 Juin. 
AG le 21 Juin si nous ne pouvons fêter la musique. 
Transmission le samedi 05 Juin à midi; le lieu sera à 
préciser. 
Ces dates sont soumises à modification en fonction des 
décisions préfectorales. 

Amendements au RI du District: 
Chacun des membres a reçu les changements proposés. Aucun commentaire 
n’étant fait ce soir ou n’ayant été reçu, nous les enverrons donc au District en l’état. 
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Levées de fonds: 

Brocante 
Présidente ne parvient pas à joindre les personnes concernées responsables. 
Nous rappelons que nous gardons chez nous nos objets destinés à la vente. 

Bouchons 
Dans la mesure où nous avons signé une convention 
avec monsieur Noël, nous pouvons déposer le fruit de 
notre récolte pour son compte chez Cycléa. Nous avons 
enfin un retour sur les actions engagées grâce à l’argent 
récolté; il apparait que ce bénéfice sert à couvrir les frais 
de logistique de transport des bouchons, suite à la 
désaffection des bénévoles transporteurs.  
Le comité a donc décidé d’arrêter la collecte pour Handi 
Bouchons. Nous effectuerons cependant un dernier dépôt 

de tout ce que nous avons encore. 
Fred nous parle de l’association Fourmiz, nous envoie un lien la concernant. Elle se 
renseignera sur d’éventuels échanges que nous pourrions avoir avec eux. 

Banque alimentaire des Mascareignes 
Nous convenons de la date du lundi 10 mai pour lui remettre les thermomètres au 
dépôt du Port.  Nathalie enverra un mail pour informer des modalités et recenser 
les présentes. 

Don d’une imprimante 
Nashrine nous proposait, le mois dernier, de faire don 
d’une imprimante. Nos amies du club du 3eme âge du 
Brûlé seraient ravies de le récupérer! Ne se réunissant 
pas le samedi, il sera impossible de la leur remettre au 
local. Monette propose de les faire venir chez elle le 
samedi 22 à 14h30. 

Couvertures et/ou vêtements chauds 

Une dizaine de couvertures serait la bienvenue 
au club du Brûlé, où l’hiver commence à se faire 
sentir. Vos dons de vêtements chauds sont les 
bienvenus. 

Ehpad 
Nous attendons d’avoir une date afin de remettre la boite de jeu. 
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Hôpital d’enfants 
Là aussi nous sommes encore dans l’attente d’une date. Jo propose une sortie à 
l’aquarium afin de toucher un maximum d’enfants. Fred se propose pour essayer  
d’avoir des tarifs préférentiels. 

Vie du club: 
Présidente Michèle suggère un atelier afin de confectionner des sacs Inner Wheel. 
Jo et Monette proposent de le tenir chez elles. Décision est prise pour la date du 
mercredi 12, avec un déjeuner partage avant de commencer la couture chez 
Monette. Même opération pour le lundi 17. Là encore un mail vous sera envoyé. 
Soyez attentives à vos boîtes mails les amies! 

La réunion est terminée.  
Présidente Michèle nous exhorte à la prudence: en effet nous 
n’avons pas à faire à une mais deux épidémies: la dengue est 
particulièrement virulente cette année, donc protégez vous!!!! 
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